

## Wenn Ihr Kreuzträger ...

von Abd-ru-shin

Wenn Ihr Kreuzträger Euch *innerlich* nicht dauernd mit dem Heiligen Wort befaßt, Euch innerlich ständig auf das hohe Ziel einstellt, werdet Ihr niemals das Ziel erreichen. Nicht krampfhaft mit Gedanken die Reinheit erzwingen wollen, sondern Euch mit Eurer Empfindung bemühen, voranzuschreiten. Ihr seid von Hilfen umhüllt, Ihr braucht Euch nur darauf einzustellen und die helfenden Hände ergreifen.

Aber immer und immer wieder stellt Ihr Euer eigenes kleines Ich vor die große Aufgabe, statt *zuerst* Euch Eurer Pflicht gegenüber Eurem GOTT bewußt zu werden. Ich bange für Euch; denn ich sehe Euer Unvermögen, und ich sehe, daß es Euch oft am guten Wollen fehlt, sonst könntet Ihr mir viel mehr folgen. Statt dessen muß ich *Euch* helfen. Ihr habt noch gar nicht erkannt, worum es geht.

Ein jeder Bergbewohner und ein jeder Besucher des Heiligen Berges ist mir eine Belastung statt eine Hilfe. Ihr glaubt von Euch selber, daß Ihr das große reine Wollen habt und nur die Anderen noch nicht ...! *Nein*, Ihr alle seid noch mit dem Dunkel verstrickt, statt umgekehrt mit dem Lichte verbunden zu sein. Ich habe Euch das Tor zum Licht aufgestoßen, aber Ihr bleibt auf der Stelle stehen, statt voranzuschreiten.

Nur Wenige, sehr Wenige bemühen sich, mir nachzufolgen, aber diese werden von den anderen Kreuzträgern, die sich nicht genügend bemühen, als falsch stehend bezeichnet. Ich bin oft unsagbar traurig und verzagt, weil ich sehe, daß ich Euch nicht helfen kann. Ihr *selber* müßt erkennen, selber Euch bemühen, selber voranschreiten. Da kann Euch niemand helfen. Und dieses Wissen ist für mich furchtbar. Soll das große Opfer meines VATERS wiederum umsonst sein? Wie und womit kann ich Euch endlich auferwecken? Werdet Ihr denn niemals wach?

Ich kann Euch nur warnen, aber helfen kann ich Euch nicht. Soll durch Eure Schuld die ganze Menschheit verloren sein?

Aber den Wenigen, die sich ehrlich mühen, kann ich sagen: Der Kreuzträger, der erfüllt, braucht nicht mehr auf diese Erde zurück.

Ich rufe Euch zum letzten Streite. Ergreift das geistige Schwert und kämpft für Eure eigene Rettung und für die Errettung der gesamten Menschheit.

GOTTES Liebe und mein Gebet ist mit Euch:

Vater, hilf denen, die ich gerufen habe und hilf auch denen, die durch die Berufenen gekommen sind. Laß sie nicht wieder ins Dunkel versinken, laß das große Opfer nicht umsonst gewesen sein!"